

Mit Swing neue Spender begeistert

Lübzower feierten mit Sommerfest das neue Kirchendach / Weitere Schritte zur Sanierung geplant

Von Ulrich Fischer

LÜBZOW | Mehrere Hundert Prignitzer folgten am Sonntag der Einladung des Fördervereins Dorfkirche im Perleberger Ortsteil Lübzow zum Sommerfest. Es gab einen guten Grund zum Feiern: Mit der Neueindeckung des Daches wurde in den vergangenen Wochen der erste wichtige Schritt zur Sanierung der Kirche geschafft.

Rund 25 000 Euro brachte der Förderverein, der sich im Jahre 2011 gegründet hatte, dafür auf. Es gab Zuwendungen des Förderkreises Alte Kirchen, des Kirchenkreises, der Kirchengemeinde und einige großzügige Spenden von Vereinsmitgliedern.

Doch das Dach ist nicht das einzige, das jetzt in neuem Glanz erstrahlt. Der Lübzower Malermeister Armin Wolf, Kirchenältester und Vereinsvorstandsmitglied, spendierte dem Turmfachwerk sowie dem Außenputz einen frischen Anstrich.



Die Kirche ist wieder gut bedacht – ein schöner Grund zum Feiern.

Das Sommerfest begann mit einer musikalischen Andacht von Pfarrer Klaus-Dieter Hanack. Dann ging es weiter mit einem

zweistündigen schwungvollen Konzert des Swing-Side-Orchesters aus dem mecklenburgischen Groß Laasch. Sponsor war hier der



Mit Musik und Gesang für Stimmung sorgte das Swing-Side-Orchester.

Fördervereinsvorsitzende Jörg Bauer. Der Lübzower gehört selbst seit vielen Jahren dem 25-köpfigen Klangkörper an und spielte

auch am Sonntag bei dem Konzert auf der Trompete. Der Erlös des Verkaufs von Kaffee, Kuchen, Gegrilltem und küh-

len Getränken floss in die Fördervereinskasse. Zudem hatten sich viele Festgäste vom Moderator der Swing-Combo animieren lassen, eine kleine oder größere Summe in den Spendentopf zur weiteren Kirchensanierung zu geben. Denn um nach dem Dach jetzt auch die Außenhülle des Gotteshauses wetterdicht zu machen, müssen die Fugen des Feldstein-giebels erneuert werden. Drinnen könnten nun die Feuchteschäden an Decke und Seitenwänden beseitigt werden.

Ein weiteres Vorhaben ist der Neuaufbau der über 102 Jahre alten Kirchenorgel. Sie stammt von Rudolf Piper, Orgelbauanstalt Wittenberge. Sie ist seit langem nicht spielbar und es fehlen viele Pfeifen.

Info Auskunft geben Kirchenältester Armin Wolf, Dorfstraße 1, 03876/788308, und Vereinsvorsitzender Jörg Bauer, Dorfstraße 41, 03876/787208, Bankverbindung: Förderverein Dorfkirche Lübzow, Konto 2051990 BLZ: 16060122 Volks- und Raiffeisenbank Prignitz eG.